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【今回の学校だよりも、電子媒体でのみの配信となります。児童用には教室に先生方が掲示していただいています。(._.)】 

 

 

 

 

 

 

 

  最近のことです。「校長先生おはようございます。今日の給食はちらし寿司ですよ。」とか「今日の給食はカレーで～す。」「今日

はマーボ豆腐です。マーボ豆腐丼にしま～す。」と４１２人中１２３人（約１０人中３人）は献立を私が伝えるより先に挨拶と共に

話しかけてくる子どもさんが増えました。３割打てればプロの野球の世界では一流なのですが、調理室の先生方がつくってくださ

ったおいしい日々の給食ですので半数くらいは献立表をおうちや前の日に教室の献立表を見て学校にくる子（関心を持つ子）に育

ってほしいと願っております。第１８代の𠮷田秀一校長先生から食育基本法や食育推進基本計画が日本で制定された年にご一緒さ

せていただいたのですが、修学旅行で大浴場のお風呂を一緒に入らせていただいた時に食育の大切さをご指導いただきました。 

 かつて吉田校長先生からいただいた食育は学力向上や体力向上に相関関係があり、食育を受けた児童生徒が受けていない児童生

徒よりも学力や体力が高いというデータについて、その時よりは新しい文部科学省の資料を見つけましたのでだらだらと言葉で入

力するよりわかりやすいため、以下にお示しいたします。 

 ➊                             ➊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

❷ 

 

 

❸ 

 

 

➍ 

 

 

 

 

  飯塚第２中さんと飯塚東小学校は、２学期には「はやね・はやおき・朝ごはん」運動をＰＴＡ連携と中・小一貫教育の取り組 

みが提案されることと思いますので、児童・生徒さんの未来ためにご協力をお願いいたします。(-.-) 

Hp：https://www.city-iizuka.ed.jp/iizuka-higashi/   

https://www.city-iizuka.ed.jp/iizuka-higashi/


 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  給食委員会の皆さんの         たなばた飾りには感動しました。以下の表は、給食

委員会のメンバーの皆さんと担当の先生方です。（なお、敬称略しています） 

 給食委員会で頑張っていた私の教え子さんや関係者さんの中に、かなり有名な

レストラン経営者になられた方や、パン屋さんになられた方や、パティシエール

になられた方がいらっしゃいます。飲食店経営者になるためには「食品衛生責任

者」と「防火管理者」の資格がいりますし、調理師になられる方は、「調理師免許」

取得のために 「調理師試験に合格する」か「調理師養成学校を卒業する」 の 2 つがあります。給食委員会の経験をきっかけに、

様々な資格試験に挑まれたことを思うと、感動で武者震いに似た敬意の心で胸が締め付けられます。彼らが小 5 や小 6のころ、運

動会のリレーの時にこけても立ち上がって最後までバトンパスした勇姿や、こだわり続けた自分のテーマで彫り続け入選した「木

版画」での頑張りなどが重なります。目をつぶれば小学生時代の彼らの着到場でお玉をもって片付けや受け渡しや誘導する姿や、

食育のコラムを放送する姿などがうかんできます。頑張っていた子どもさんの勇姿は永遠に忘れないことでしょう。 

 Ps さて、今年度の給食委員会のお子さんも未来有望で、心優しくてチャレンジする心、アンビシャスの精神を持った勇者であ

り、すばらしい若者ばかりです。(^-^) 

＋短冊ありがとうございました。 

給食室の先生方 

そして 

栄養教諭の小川先生 

ありがとうございます。 

検食させていただきます(._.) 


